

# „Herr, zu wem sollen wir gehen?“ (Joh 6,68)

## Eucharistischer Kongress vom 05. – 09. Juni 2013 in Köln

Vom 5. – 9. Juni fand in Köln der nationale Eucharistische Kongress statt, veranstaltet von der Dt. Bischofskonferenz und ausgerichtet durch das Erzbistum Köln.

In über 800 Veranstaltungen bestanden vielfältige Möglichkeiten, sich dem Thema zu nähern, sei es durch Katechesen in über 35 Kirchen, Workshops, theologische Foren im Maternushaus, geistliche Angebote im Priesterseminar, Vorträge, Eucharistiefiern, bei stiller Anbetung des Allerheiligsten in St. Mariä Himmelfahrt, dem Fest des Glaubens in der Lanxessarena, einem Jugendfestival mit 2000 Teilnehmenden, bei der Lux Eucharistica im Dom, den Kathedralklänge in der Philharmonie, Begegnungen der Diözesen auf dem Neumarkt, der Nacht des Lichtes im Tanzbrunnen, beim Schülertag mit über 6000 Schülerinnen und Schülern, beim Abschlussgottesdienst mit über 20.000 Besuchern und mehr als 50 Bischöfen im Rhein-Energie Stadion und nicht zuletzt in der Begegnung und im Austausch mit unzähligen Gläubigen. Bis zu 48.000 Teilnehmende nahmen das Angebot an und machten die Tage – auch dank der über 600 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer – zu einem Fest des Glaubens.



Eröffnungsgottesdienst am Tanzbrunnen



Katechese



Abschlussgottesdienst mit zahlreichen Bischöfen



Monstranz, die speziell für den Eucharistischen Kongress 2013 hergestellt wurde



Abendliche Illumination – Lux Eucharistica im Dom



„Geteilte Freude“ auf dem Roncalliplatz



Begegnung auf dem Roncalliplatz



Anbetung in der Kirche St. Mariä Himmelfahrt



Katechese in der Hochschulgemeinde



Eröffnung der Ausstellung Turiner Grabtuch

# EUCCHARISTIKONGRESS 2013

RR, ZU WEM SOLLEN WIR GEHEN?

# „Wenn nicht jetzt, wann dann – Eucharistie: Aufbruch ins Leben“

## Schulwettbewerb zum Eucharistischen Kongress 2013



Am Donnerstag, den 6. Juni wurden im Rahmen des Schülertages auf dem Roncalliplatz die Sieger des bundesweiten Wettbewerbs für die Sekundarstufen prämiert. Die Prämierung der Beiträge des Grundschulwettbewerbs fand unmittelbar vor dem Abschlussgottesdienst am Sonntag, den 9. Juni im Rhein-Energie-Stadion statt. Hier einige Eindrücke von den Prämierungen.



